18 Pieces
1104 m?

Réf. VPSR1001
5 880 000 €

Bordeaux
Maison a vendre (33000)
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Hotel Particulier d'Exception en Exclusivité C'est un privilege rare que
de pouvoir présenter un morceau de I'histoire de Bordeaux. Situé dans
|'un des quartiers les plus prisés et élégants de la ville, au coeur de
Saint-Seurin, cet hotel particulier figure parmi les propriétés les plus
emblématiques de Bordeaux. Véritable ode a |'architecture classique, il
incarne I'élégance, le raffinement et l'art de vivre a la francaise.
Développant environ 770 m2 habitables et plus de 1100 m2 construits,
cette demeure majestueuse marie avec brio le charme des éléments

d'époque aux prestations ...

Itis a rare privilege to present a true piece of Bordeaux's history.Nestled in one of
the city's most sought-after neighborhoods, in the heart of Saint-Seurin, this private
mansion ranks among Bordeaux's most iconic residences. A true ode to classical
architecture, it embodies elegance, refinement, and the French art of living. With
768 m? of living space and a total built area of approximately 1100 m2, this
majestic home gracefully blends historical charm with modern comforts. From the
moment you enter, you are captivated by grand proportions, period details, soaring

ceilings, original wood ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S
Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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